

1. Kreisklasse Herren

TV Schweiburg : Seefelder TV
Freitag, 05.04.2024, 20:00 Uhr

Dietrich in Einzel und Doppel ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für den TV Schweiburg im Spiel der 1. Kreisklasse Herren gegen den Seefelder TV endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere Andre Dietrich, der seine Spiele allesamt gewann. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Malte Heyer, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf fixierte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Pargmann / Padeken bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Hedemann / Hartwich. Völlig ungefährdet war dagegen der Sieg von Dietrich / Heyer gegen Eymers / Hommers nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 11:13, 11:4, 11:6 nicht verloren. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Andre Dietrich machte mit Sebastian Hartwich bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Völlig ungefährdet war dann der Sieg von Kevin Pargmann gegen Dirk Hedemann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 12:10, 11:7, 8:11, 11:7 nicht verloren. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Es war ein langes Spiel, bis Malte Heyer seine 2:3-Niederlage gegen Ulf Hommers hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim 3:0-Sieg gelang es Jens Padeken den Gastspieler Thilo Eymers in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Auf verlorenem Posten stand Andre Dietrich in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Dirk Hedemann, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Recht deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Kevin Pargmann gegen Sebastian Hartwich. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Malte Heyer war im Einzel gegen Thilo Eymers nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV Schweiburg 6 Punkte, Seefelder TV 3 Punkte. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Jens Padeken besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Ulf Hommers noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Somit hat Padeken nun 5 Siege und 7 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Schweiburg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:13 bei 5 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des Seefelder TV geht es stattdessen am 12.04.2024 gegen den TTV Brake III nochmal um Punkte.

Statistik:

TV Schweiburg

Doppel: Pargmann / Padeken 0:1, Dietrich / Heyer 1:0

Einzel: A. Dietrich 2:0, K. Pargmann 1:1, M. Heyer 1:1, J. Padeken 2:0

Seefelder TV

Doppel: Hedemann / Hartwich 1:0, Eymers / Hommers 0:1

Einzel: D. Hedemann 0:2, S. Hartwich 1:1, T. Eymers 0:2, U. Hommers 1:1